

11.12.2019

Orleansplatz: Zwei Rolltreppen

Antrag

Der BA möge beschließen

An dem hochfrequentierten U-Bahn-Treppenaufgang am südwestlichen Orleansplatz (vor dem Aldi) soll eine zweite Rolltreppe eingebaut werden. Beide Rolltreppen sollen dann eine feste Laufrichtung haben.

Begründung

Am Ostbahnhof, dem zweitgrößten Bahnhof Bayerns und Drehkreuz für Fernund Regionalzüge, S-Bahnstammstrecke, U-Bahn, Busbahnhof und Tramlinien sind Rolltreppen mit Richtungswechsel nicht mehr tragbar und nicht mehr zumutbar. Vor dem Hintergrund steigender Fahrgastzahlen muss jetzt dringend eine Nachrüstung stattfinden.

Dies ist am dringlichsten am südwestlichen Orleansplatz. Der U-Bahn-Treppenaufgang verfügt dort über eine breite Rolltreppe (1,60 m) mit wechselnder Laufrichtung sowie über eine Treppe mit einer Breite von knapp 2,70 m. Eine zweite Rolltreppe könnte also eingebaut werden, selbst wenn weiterhin eine Treppe angeboten werden soll, was nicht sein muss. Dann stünden zwei Rolltreppen mit fester Laufrichtung zur Verfügung, die wesentlich nutzerfreundlicher und weniger reparaturanfällig wären und höhere Kapazitäten hätten.

Sinnvoll wäre es, die Option des Laufrichtungswechsels beizubehalten, sodass im Falle, dass eine der Rolltreppen ausfällt, zeitweise mit der anderen Rolltreppe in beide Richtungen ausgeholfen werden kann.

Fraktionssprecherin Nina Reitz

Adelheid Dietz-Will Helge Maul Heinz-Peter Meyer Nicole Meyer Tilla Meyer Nina Reitz Lena Sterzer Barbara-Silvia Schuster Hermann Wilhelm

